



GEMEINDE KÄNERKINDEN

Hauptstrasse 30 | 4447 Känerkinder
062 299 22 19 | info@kaenerkinder.ch | www.kaenerkinder.ch

Mitteilung aus Gemeinderat und Verwaltung

Rücktritt als Gemeinderätin

Liebe Känerkinder-Bevölkerung

Eigentlich wollte ich als Gemeinderätin noch Vieles für die Gemeinde Känerkinder anpacken. Doch manchmal muss man, bzw. in diesem Fall Frau, für sich entscheiden. Ich habe beruflich und gesundheitlich eine herausfordernde Zeit hinter mir, welche Spuren hinterlassen hat. Ein Jobwechsel hat grosse Entspannung gebracht, reicht jedoch nicht aus, um wieder genügend Energie für all meine Tätigkeiten zu haben. So musste ich mir eingestehen, dass ich mehr Zeit für mich selbst benötige. Daher habe ich mich entschieden, mein Amt als Gemeinderätin per Ende Jahr abzulegen.

Ich hoffe sehr, dass sich bald eine motivierte Persönlichkeit als meine Nachfolge findet und meine heutigen Themen zusammen mit dem Gemeindeteam weiter vorantreibt. Bereits heute sage Ihnen Merci für Ihr Vertrauen in mich, vor allem aber ein grosses Merci an den Gemeinderat und das Verwaltungsteam für die tolle Zusammenarbeit und die stete Rückendeckung.

Herzliche Grüsse
Andrea Roth

Wir suchen Sie!

Können Sie sich eine Mitarbeit in einem gut aufgestellten, engagierten Team aus Gemeinderat und Verwaltung und für die Gemeinde Känerkinder vorstellen? Dann freuen wir uns, von Ihnen zu hören. Für Fragen und genauere Informationen über das Tun und Schaffen als Mitglied des Gemeinderates stehen Ihnen Gemeindepräsident Adrian Ammann (079 367 38 54) und die Gemeindeverwalterin Anita Kunz Probst (062 299 22 19) gerne zur Verfügung.

Die Ersatz-Wahl eines Mitglieds in den Känerkinder Gemeinderat wird auf den 27. November 2022 angesetzt.

Gemeindeverwaltung Känerkinder

Känerkinder, im September 2022